

# Neue Messdiener in der Gruppe St. Lucia

## Ja-Wort zum Dienst am Altar

**SENDEN.** Die Gruppe hat Zulauf: Neun Messdienerinnen und Messdiener der Gruppe St. Lucia haben jetzt ihr persönliches Ja-Wort zum Dienst am Altar gegeben. In einer Festmesse in der Pfarrkirche St. Laurentius wurden sie durch Pfarrer Dr. Oliver Rothe offiziell in die Schar der Messdiener der Kirchengemeinde aufgenommen. Hierbei wurden sie von ihren Familien und vielen Messdienern an ihrem besonderen Tag begleitet.

Neue Messdiener sind Mats Grothues, Aurelia Klein, Josephine Püning, Emilia Rieger, Ricarda Schulze Höping, Marlene Seidler, Sophie Slomski,

Johanna Spliethofe sowie Amy Spliethofe. Rothe ermutigte die neuen Messdiener, ohne Furcht durch das Leben

zu gehen und mit Freude den Dienst am Altar zu verrichten, heißt es in einer Mitteilung der Kirchengemeinde.



Gewachsene Gruppe: Pfarrer Dr. Oliver Rothe ermutigte die Messdiener dazu, ohne Furcht durchs Leben zu gehen. Foto: Kirchengemeinde St. Laurentius